

Soeben erst veröffentlicht

Neuste Beiträge



Klaus Scheidsteger „30 Jahre Lobbyismus gegen kritische Mobilfunkforschung“

11.09.2025

Drei Jahrzehnte Täuschung: Klaus Scheidsteger enthüllt, wie Industrie und Politik Hand in Hand arbeiten, um die Gefahren von Mobilfunk zu vertuschen.

[Mehr lesen](#)



Nestlé, Seres & das Mikrobiom: Ein neues Pandemienarrativ am Horizont?

10.09.2025

Seres forscht am menschlichen Mikrobiom. Warum uns das interessieren sollte, erklären wir in diesem Beitrag.

[Mehr lesen](#)



Neutralität ohne Souveränität ist nur Verfassungslyrik

10.09.2025

Der Schweizerische Verein WIR nimmt Stellung zur Neutralitätsinitiative und erklärt, weshalb Neutralität ohne echte Souveränität ein leeres Versprechen bleibt.

[Mehr lesen](#)



PABS zum letzten Mal: Kommerzialisierter Betrug im WHO-Gewand immerwährender Gesundheit

10.09.2025

Es ist das noch fehlende Herzstück des WHO-Pandemievertrags. Also lasst es uns in aller Kürze auf den Punkt bringen. Ein letztes Mal PABS!

[Mehr lesen](#)



Vom Bürger zum Sicherheitsrisiko - Wie die Schweiz Proteste zur Bedrohung erklärt

9.09.2025

Ein Aktivist warnt: In der Schweiz ist die Überwachung schlimmer als in Deutschland. Wir haben genauer hingeschaut – und die Fakten sind alarmierend.

[Mehr lesen](#)



Agentic AI: Wie die Herrschaftskaste den Staat frisst und warum uns das am Arsch vorbeigeht

8.09.2025

Stell dir vor, du wachst eines Morgens auf und erfährst: Dein Staat wurde über Nacht von einer KI (Künstliche Intelligenz) übernommen.

[Mehr lesen](#)



PABS - Die unsichtbare Zwangsmaschine der WHO

5.09.2025

Die unsichtbare Zwangsmaschine der WHO: Wie das PABS-System demokratische Prozesse unterläuft und Staaten in eine globale Pflichtarchitektur zwingt.

[Mehr lesen](#)



Neutralität - die heilige Kuh der Schweiz.

5.09.2025

Wer noch an Neutralität glaubt, sollte die Rüstungsstrategie des Bundesrats studieren.

[Mehr lesen](#)



Stoppt PABS jetzt! Die Schweiz darf kein Erregerhandelsplatz werden

4.09.2025

Interest of Justice schlägt Alarm – ein Brief an die Welt, übersetzt für die Schweiz.

[Mehr lesen](#)



E-ID: Volk ignoriert, Globalisten bedient

3.09.2025

E-ID zum zweiten Mal: Kritische Stimmen warnen vor Kontrollinstrument und Landesverrat. Warum ein klares NEIN zur digitalen Identität wichtig ist.

[Mehr lesen](#)



Politiker ohne Gehör - Christians offene Worte an SVP-Präsident Marcel Dettling bleiben unbeantwortet.

3.09.2025

Christian Oesch, Präsident des Schweizerischen Vereins WIR, schrieb dem SVP-Präsidenten Marcel Dettling eine ausführliche und faktenbasierte E-Mail zur bevorstehenden E-ID-Abstimmung.

[Mehr lesen](#)



Millionen für die Ukraine - leere Taschen für die Schweiz?

2.09.2025

Während in Bern Millionen für die Ukraine gesprochen werden, kämpfen Schweizer Bürger mit steigenden Kosten und leeren Taschen. Wer vertritt uns?

[Mehr lesen](#)



Ausnahmezustand als Normalfall - die Schweiz am Schalter

2.09.2025

Ein Jahr nach dem UN-Zukunftsgipfel: Wie Bern, Genf, Basel und Zürich in die Notstands-Architektur verdrahtet werden.

[Mehr lesen](#)



Spiez: Sanierung? **Tarnung?**

Sanierung oder Tarnung? 172 Millionen für das neue geheime Labor Spiez

1.09.2025

172 Mio. für das Labor Spiez: Offiziell Sanierung, in Wahrheit strategischer Neubau im Untergrund – mit WHO- und NATO-Verstrickungen.

[Mehr lesen](#)



Deine elektronische **Fussfessel**

**Gute Nacht, Schweiz - die E-ID ist deine
elektronische Fussfessel im Taschenformat**

30.08.2025

Am 28. September 2025 stimmt die Schweiz über die E-ID ab. Hinter dem Versprechen von Sicherheit verbirgt sich Kontrolle und digitale Abhängigkeit.

[Mehr lesen](#)

[« Older Entries](#)

[Next Entries »](#)

Ja, ich möchte bei WIR mitmachen!

Für die Unterstützung unserer Projekte danken wir Ihnen herzlich!

[Jetzt als Pate oder Gönner mitmachen](#)

Besser informiert: unabhängig - kritisch - wachsam

Hol dir exklusive Einblicke, verstehe die Zusammenhänge, und werde Teil einer Gemeinschaft, die auf echte Transparenz und Verantwortung setzt. Denn die Zeit der leeren Versprechen und halben Wahrheiten ist vorbei – gemeinsam sorgen wir dafür, dass nicht länger hinter verschlossenen Türen entschieden wird, was uns alle betrifft. Mach mit, denn wegschauen war gestern! Wegschauen macht blind!

Bitte bestätigen Sie Ihre Anmeldung!

Einige Felder fehlen oder sind falsch!

Vorname

Nachname

E-Mail

Ich akzeptiere die Datenschutzbestimmungen.





Jetzt wird aufgedeckt!

Bestellen Sie dieses hervorragend verfasste Zeitdokument, für sich selbst oder für alle, die Sie mit Fakten aufklären möchten!

Manchmal liegt die Wahrheit genau dort, wo keiner hinschaut – und unser Magazin ist der Suchscheinwerfer, der sie gnadenlos aus dem Dunkeln holt. Was Sie auf 20 Seiten erwartet, ist keine seichte Unterhaltung, sondern die volle Breitseite: ein Corona-Dossier, das Fakten enthüllt, Mythen zerschmettert und Verantwortliche ins Schwitzen bringt.

Tipp: Erfassen Sie einzelne Bestellungen, mit den jeweiligen Lieferadressen für alle Bekannten, die ein Magazin erhalten sollen.

[Gleich bestellen](#)